

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野謙次



重文「陵王」面 真清田神社蔵

Rotary
Ichinomiya



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 ☎491-0858



世界に希望を生み出そう

URL: <http://rc138.org> E-Mail: rc138@lily.ocn.ne.jp

2023年11月9日 第3570回例会

会長 足立 誠 会長エレクト 佐々木久直
幹事 富田 隆裕 副幹事 鶴飼雅弘
副会長 山上 哲司 会報委員長 野村和弘

プログラム

ロータリー財団月間卓話
藤野 直子君(名古屋名東 RC)
(地区補助金委員会委員長)
テーマ「財団をクラブ活性化に」

ロータリーソング 「我等の生業」

第3569回例会の記録
2023年11月2日(木)

会長挨拶

足立 誠

本日の例会では、大成中学高等学校インターアクトクラブの「活動報告」と「オーストラリア派遣報告」に加えまして「青少年交換学生の帰国報告」をして頂きます。

これらは一宮RCの「国際的な交流」の一翼を担うものであります。今回のお話は「国際的な交流」ということで、唐突ですが「三蔵法師」のお話をさせて頂きませう。三蔵法師と言いますと、皆さんはすぐに玄奘という唐のお坊さんを思い浮かべられると思います。その通り、『西遊記』の底本となります『大唐西域記』を著した中国唐代の高僧です。

本当は三蔵とは、3つの蔵を示し、経蔵・論蔵・律蔵を総称した言葉です。ですので、玄奘以外にも広く言えば、これら三蔵を求めて遠くインドまで往復した法頭・義浄と言った僧も、「三蔵法師」と呼ぶにふさわしい高僧であったのです。

理事会報告

富田隆裕

* 報告事項 *

- ☆ 11月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 10月度のニコボックス 41,000 円
- ☆ 10月度のドリンクニコボックスは 2,730 円
- ☆ 石本靖朗君退会
- ☆ 子ども食堂の運営方法

* 協議事項 *

- ☆ 以下の項目を承認
- ☆ 新会員入会 大丸貴子君
(大和証券(株)一宮支店長)推薦者 関戸 徹君

次回の予定

- 11/16 例会変更 夜間例会
- 11/23 休会 勤労感謝の日
- 11/30 クラブアッセンブリー 地区大会報告

新会員紹介



氏名 大丸 貴子 君
職業分類 証券 業
勤務先 大和証券(株)
役職名 一宮支店長
生年月日 昭和58年1月4日
紹介者 関戸 徹君

- ☆ クリスマス家族会 12/14 例会変更
- ☆ 一宮4RC 合同新春例会 1/11 例会変更
- ☆ 企業会員情報交換会開催
- ☆ 米山奨学生学友合同忘年会登録
- ☆ 例会出席規定の免除(定款第10条第5節)
2024年1月~6月 欠席時のメイクアップ不要
- ☆ ロータリー希望の風奨学金 109,000 円抛出
- ☆ 2022-23 年度青少年交換学生帰国報告会
- ☆ モロッコ地震救援基金、例会で募金箱を回す

委員会報告

ニコボックス

梅谷朋志

- ☆ 木村憲彦君 浅井孝介君
米山奨学生、レ・ティビック・ハンさんをお迎える喜びで。
現在は卒論の提出終盤戦で卒論作成に忙しいようです。
- ☆ 野田一郎君
大成中学・高等学校インターアクトクラブの皆様をお招きする喜びで。本日よりお待ちしております
- ☆ 都築 健君
本日の例会におきまして大成中学・高等学校インターアクトクラブ海外派遣研修の報告をして頂けることに同行ロータリアンとして感謝いたします。
- ☆ 森 隆彦君
はからずも、10月17日の第2回IRG会紅組にて優勝させて頂きました。当日はお天気とメンバーに恵まれ楽しくプレーさせて頂けた結果だと思えます。一週間遅れの報告でした。
- ☆ 梯 國彦君
先週、一宮商工会議所ゴルフコンペにおいてベスコ優勝させて頂きました。同伴して頂いた土川さんおかげ様で優勝させて頂きました。
有難うございました。
- ☆ 足立 誠君 富田隆裕君
本日、大成中学・高等学校インターアクトクラブの皆様へ活動報告・海外派遣研修報告をして頂ける喜びで。
また青少年交換留学生の船戸優君に留学の体験談を聞かせて頂ける喜びで。
そして米山奨学生レ・ティビック・ハンさんをお迎える喜びで。

出席報告

インターアクター	8名
現在の会員数	111名
本日の出席数	71名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

大成中学・高等学校 IAC 活動報告

会長	伊藤 優太
副会長	林 桃花
幹事	芥川 幸杜
会計	水野 温緋
理事	堀川 遥



- 子ども食堂活動報告
10月15日(日)食育びまぐ子ども食堂 In 扶桑アルミホールで作る簡単ボイスチェンジャー作り
※今後について
子どもと一緒にハイゼックスしよう
- STUDEAFESTA2023
 - ① キャップアート作り
 - ② ボッチャ体験コーナー
11月18日に子ども食堂でボッチャ体験
 - ③ 回収班
今月の活動(通常活動・追加活動)
 - ① コンタクトレンズケース月集計
 - ② ペットボトルキャップ月集計
 - ③ 高校体育祭「部活動リレー」で活動アピール
 - ④ スチューディア・フェスタで展示活動アピール
- 11月18日子ども食堂～At 真清田神社～
 - ① ボッチャ体験会
 - ② ハイゼックス活動報告
 - ③ キャップアート展示
 - ④ インターアクトクラブ活動報告
 - ⑤ 靴下の端切れで作ったタワシの紹介
 - ⑥ ペットボトルキャップ・コンタクトレンズケース回収箱の設置
 - ⑦ フードドライブ活動
- 赤い羽根共同街頭募金
12月9日(土)15時～16時 一宮総合駅構内

インターアクトクラブ海外派遣研修報告

大山口 智恵
緒方 里咲



In UIL(語学学校)



With Host Family



青少年派遣学生帰国報告

船戸 優

僕は、デンマーク滞在中、3つの異なるホストファミリーの家に滞在しました。家庭ごとでライフスタイルなどは異なりますが、どのファミリーもとても優しく、デンマークでの留学生生活をより有意義なものにしてくれました。僕はデンマークで現地の公立高校に通っていました。僕以外に誰もいなかった為、初めはとても心配しましたが、どの生徒も優しく接してくれたので楽しく生活することができました。日本の学校と異なる点は、ディスカッションやグループワークが多く、自分の意見を発表したり、答えが一つとは限らないことについて自分なりに考える、主体性を大切にした授業が多いように感じました。

この留学中の一番の思い出は、他の留学生とロータリー主催のヨーロッパバスツアーに行ったことです。半月以上かけて、ドイツ、イタリア、フランスなど7カ国をまわりました。それぞれの国で異なる観光名所、食事、文化、を体感することができとても良い経験になりました。

デンマーク滞在中に1番驚いたことは、デンマークは緯度が高い場所に位置している為、季節によって日照時間に大幅な違いがあることです。特に、冬場は日の出が遅いため、毎朝起きるのが苦痛でした。その時に初めて太陽の光が日常生活においてどれほど重要か実感しました。

また、ロータリー青少年交換プログラムで留学に行ったことで、留学先国のみならず、他の世界各国から来た留学生ともイベントなどを通して交流することで、異なる文化、価値観を学ぶことができ、世界中に友達を作ることができました。

この一年で学んだことは数えきれないほどあり、自分自身を大きく成長させることができました。今回の留学で海外へ飛び立つことの楽しさを味わうことができたので、是非大学でも、留学やワーキングホリデーといった海外と関われる機会があれば積極的に参加したいと考えています。

そして、将来は自分の語学力と国際経験を活かし、世界に羽ばたけるグローバル企業で働きたいと考えています。

最後に、この留学のためにサポートしてくださった、一宮ロータリークラブをはじめ、学校の先生方、家族などすべての方々本当に感謝しています。ありがとうございました。